

# Pentingnya Deteksi Dini Sakit Jantung Bawaan pada Bayi

Deteksi dini jantung bawaan pada bayi bisa cegah risiko kematian saat melahirkan.

**JAKARTA(IM)** - Ikatan Dokter Anak Indonesia (IDAI) menyerukan tentang pentingnya mendeteksi secara dini penyakit jantung bawaan pada bayi. Hal ini guna mencegah risiko kematian saat melahirkan.

“80 persen kasus kematian bayi, meninggal pada enam hari pertama. Kelainan kongenital adalah kelainan yang didapat sejak lahir menyumbang sekitar 7 persen kematian bayi. Di antara kelainan kongenital yang sering yaitu penyakit jantung bawaan,” kata Ketua IDAI Pimpim Basarah Yanuarso dalam agenda Media Briefing “Deteksi Dini Penyakit Jantung Bawaan

Pada Bayi Baru Lahir” yang diikuti dari Zoom di Jakarta, Selasa (14/12).

La mengatakan, tipikal bayi dengan jantung bawaan kritis akan terlihat baik-baik saja secara fisik saat ia lahir, tapi beberapa jam kemudian terjadi perburukan dan meninggal. Setelah diteliti, salah satunya jantung bawaan kritis. IDAI melaporkan satu dari 100 bayi lahir mengalami penyakit jantung bawaan.

Sekitar 25 persen lainnya mengalami penyakit jantung bawaan kritis. Perkiraan bayi lahir dengan penyakit jantung bawaan pada kurun Januari-Juni 2021 di Indonesia berjumlah 3.766 jiwa. Dalam acara yang sama,



Ketua Unit Kerja Koordinasi Neonatologi IDAI Risma Kaban mengatakan, kematian bayi akibat kelainan kongenital seperti jantung bawaan menjadi peringkat kedua penyebab kematian terbanyak di dunia setelah kasus prematur. Bayi yang meninggal akibat penyakit jantung bawaan, kata Risma, biasanya terjadi sepekan setelah lahir atau antara 8 sampai 28 hari.

Sejumlah kondisi yang mempengaruhi kematian bayi akibat kelainan bawaan di antaranya asfiksia atau kondisi ketika kadar oksigen di dalam tubuh

berkurang yang ditandai dengan gejala sesak napas, kulit membiru, tarikan napas tidak teratur. Kondisi ini bisa mengakibatkan penurunan kesadaran bahkan kematian. Namun, Risma memastikan bahwa asfiksia berbeda dengan penyakit jantung bawaan yang dialami bayi.

“Karena tidak semua penyakit asfiksia itu disebabkan karena kelainan jantung,” katanya.

Untuk itu, Risma menyarankan pentingnya skrining kesehatan ibu hamil pada pekan pertama supaya kelainan penyakit pada bayi bisa terdeteksi lebih dini. “Alat ultrasonografi

(USG) itu tidak 100 persen bisa mendeteksi. Rekomendasinya adalah skrining pada bayi di fasilitas neonatal intensive care unit (NICU),” katanya.

Putugas NICU akan mendiagnosa kondisi bayi dari kadar oksigen. “Kalau kadar oksigen di atas 95 persen, oke gak ada masalah. Kalau nadinya tidak teraba, itu kita harus skrining darurat, walau oksigennya 95 persen, kita harus lihat apakah respons bayinya bugar atau tidak, ada riwayat keluarga yang mirip atau tidak, belum boleh dipulangi dulu,” katanya.

Rekomendasi pemeriksaan kondisi bayi di fasilitas NICU saat masih berusia 24-48 jam setelah kelahiran, kecuali yang telah Echocardiografi (USG Jantung). “Bayi yang menggunakan oksigen tambahan pada skrining awal harus diulangi 24-48 jam setelah tidak menggunakan oksigen,” katanya. ● tom

## Awat! Petai Bisa Sebabkan Asam Urat



**JAKARTA(IM)** - Petai bisa menyebabkan asam urat jika dikonsumsi secara berlebihan. Ini karena petai mengandung zat purin yang bisa mengakibatkan kadar asam urat dalam tubuh meningkat.

Asam urat tinggi bisa menyebabkan gejala berupa rasa tidak nyaman seperti nyeri sendi. Oleh karena itu, mereka yang memiliki penyakit asam urat tidak disarankan mengonsumsi petai secara berlebihan yakni 1-2 papan sekali makan.

Selain asam urat, mengonsumsi petai berlebihan juga bisa menyebabkan efek samping seperti gangguan ginjal lantaran makanan ini mengandung asam amino yang cukup tinggi. Asam

amino yang bisa menyebabkan masalah kesehatan pada ginjal.

Mengonsumsi petai secara terus-menerus juga bisa menyebabkan rematik. Di sisi lain, bagi penderita asam urat yang tidak terkontrol, konsumsi petai berlebih tanpa disadari bisa menyebabkan kerusakan sendi secara permanen.

Ini karena purin menumpuk dan berubah menjadi asam urat. Kondisi ini bisa menyebabkan pembentukan kristal sendi yang semakin parah dari waktu ke waktu. Petai juga menyebabkan efek samping lainnya.

Dikutip dari Klik Dokter, Selasa (14/12) di antaranya bau mulut, pusing dan sakit kepala, sakit perut hingga gangguan saluran pencernaan. ● tom

## SAMBUNGAN

### NTT Diguncang Gempa Magnitudo 7,5...

yang akan terjadi. Berdasarkan hasil pengamatan BMKG, episenter gempa bumi terletak pada koordinat 7,59 LS dan 122,24 BT. Atau lebih tepatnya, berlokasi di laut pada jarak 112 km arah Barat Laut Kota Larantuka, NTT

dengan kedalaman 10 km. Guncangan gempa M7,4 dirasakan juga masyarakat di Kota Makassar dan Kabupaten Selayar, Provinsi Sulawesi Selatan. Menurut informasi BPBD Kabupaten Selayar, terdapat kerusakan Gedung

sekolah namun pihak BPBD masih melakukan pendataan di lokasi terdampak.

Dilaporkan, di Kepulauan Selayar Takabonerate, Sulawesi Selatan, sejumlah bangunan rusak parah. Dalam foto yang diterima redaksi, sejumlah

rumah hancur berantakan akibat diguncang gempa. Hingga berita ini diturunkan, belum diketahui apakah ada korban jiwa atau tidak.

Dampak gempa juga dirasakan di rumah sakit yang berada di Palu, Sulawesi Ten-

## DARI HAL 1

gah, seperti yang dibagikan dalam video TikTok @dianmayasari192. Dalam video singkat itu, terlihat orang-orang sedang berhamburan keluar untuk menghindari gedung.

“Gempa di rumah sakit,” teriak orang-orang. ● mar

## Polisi Kembali Menangkap Artis...

mengamankan barang bukti ganja seberat 1 gram. “Pada saat ditangkap sedang menggunakan narkoba jenis ganja,” ujar Zulpan. Hingga kini, penyidik Satres

Narkoba Polres Metro Jakarta Selatan masih memeriksa Rizky Nazar. Berdasarkan hasil tes urine, sang aktor dinyatakan positif mengonsumsi narkoba. “Hasilnya positif (narkoba),” tutur Zulpan.

Ketika ditangkap di kediamannya di kawasan Kramat Jati, Jakarta Timur, 13 Desember 2021 malam, sang aktor memang sedang mengonsumsi narkoba jenis ganja.

“Saat ditangkap sedang menggunakan narkoba jenis ganja,” terang Zulpan.

Polisi memastikan, penangkapan Rizky tidak ada kaitannya dengan penangkapan Jeff

Smith dan Bobby Joseph. “Dengan dua publik figur lain yang sebelumnya ditangkap, tidak ada kaitannya ya, karena barang buktinya juga beda,” ujar Zulpan. ● mar

## Sebelum Ditembak, Perampok Bersenjata...

Jagakarsa yang saat itu berpatroli dan melintas di lokasi kejadian “Kebetulan berpatroli melihat ada keramaian di Indogadai tersebut dan melihat tersangka mengancam orang-orang sekitarnya untuk mundur, atau kalau tidak ditembak dengan senjata airsoft gun,” kata Endra di Mapolres Jakarta Selatan, Selasa (14/12).

Sehingga anggota yang sedang patroli tersebut, langsung memberikan tembakan peringatan. Namun, pelaku tidak mengindahkan tembakan

tersebut, sehingga anggota memutuskan untuk melumpuhkan tersangka perampokan.

“Tersangka melakukan pelanggaran sehingga terpaksa dilumpuhkan. Ada satu luka tembakan di kaki tersangka yang dilakukan oleh kepolisian, tentunya tegas dan terukur,” kata Endra.

Kasus perampokan disertai dengan penyanderaan ini terjadi di Jalan Mohamad Kahfi II, Cipedak, Jagakarsa, Jakarta Selatan. Peristiwa bermula saat tersangka berpura-pura ingin menggadaikan dua barang ele-

troniknya yakni, sebuah Laptop merek Acer dan HP Oppo kepada karyawan Indogadai.

Kemudian, salah satu karyawan Indogadai, SR, melayani permintaan dari pelaku. Sementara dua korban lain pada saat itu yakni, UKH dan DNA, bersiap untuk menuntup toko. Namun, berselang beberapa waktu, pelaku kemudian menodongkan korban dan menodongkan senjata, yang kemudian diketahui senjata tersebut airsoft gun.

Ditudung pistol, karyawan

pegadain itu pun sangat ketakutan sehingga, salah satu karyawan pegadain berinisial UKH menurut perintah pelaku untuk membuka brangkas yang ada di situ.

“Kemudian UKH karena ketakutan, karena diancam, apabila tidak mengikuti perintahnya nanti akan ditembak. Sehingga membuka brangkas yang ada di Indogadai tersebut, uang sejumlah Rp33 juta ini diambil oleh pelaku atau tersangka. Kemudian dimasukkan ke dalam tas hitam,” katanya. ● mar

Tak berhenti di situ, tersangka juga merusak serta mengambil server CCTV dan memasukkannya ke dalam tas hitam miliknya. Kemudian setelah kejadian tersebut, tersangka tersebut berniat meninggalkan Indogadai. Namun, usaha tersangka dihilau oleh warga di lokasi.

“Tersangka ini kita jerat dengan tindak pidana di sini ialah pasal 365 KUHP ayat 2 dengan pidana paling lama 12 tahun penjara,” tutup Endra. ● mar

## Presiden Jokowi Minta Tindak Tegas...

Puspayoga. Dia ikut terjun mengawal kasus ini berkoordinasi dengan Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jawa Barat.

“Tentunya terkait dengan kasus ini, bapak presiden memberikan perhatian khusus dalam kasus ini. Presiden menginstruksikan agar negara hadir dan memberikan tindakan tegas,” ucap Bintang di kantor Kejati Jabar, Jalan Naripan, Kota Bandung, Selasa (14/12).

Dalam arahnya, kata Bintang, Jokowi meminta kasus Herry Wirawan ini dikawal proses hukumnya. “Bapak presiden memerintahkan kepada kami untuk berkoordinasi lintas sektoral dan bapak Kejati sudah bertindak cepat,” ucapnya.

“Intinya, Presiden memberikan perhatian yang sangat serius terhadap kasus ini karena sudah termasuk kejahatan

yang sangat luar biasa,” kata Bintang menegaskan.

Terkait korban, presiden memerintahkan Kementerian PPPA turut mendampingi korban. Termasuk memenuhi kebutuhan para korban akibat ulah biadab Herry.

“Terkait kebutuhan korban kita harus mengawal sampai tuntas, terutama dalam pemenuhan kebutuhan dasar anak-anak. Korban ini kebanyakan masih anak-anak yang menjadi tanggung jawab kita bersama dalam hal pemenuhan kebutuhan dasarnya,” tutur Bintang.

Sekadar diketahui, Herry menjalani sidang kasus pemerkosaan 12 santriwati di Kota Bandung. Bahkan beberapa orang santriwati hamil dan melahirkan anak.

Bintang menilai, perilaku biadab Herry Wirawan tergolong

kejahatan yang luar biasa. Untuk itu, Herry Wirawan layak mendapatkan hukuman maksimal. Terlebih, Herry Wirawan pun melakukan tindakan pidana lainnya, mulai dari eksploitasi santiauwanya yang umumnya masih anak-anak hingga penyalahgunaan dana bantuan pemerintah. “Pelaku harus mendapatkan hukuman kebin,” tegasnya.

**Dijerat Kasus Baru**  
Selain soal kasus pemerkosaan terhadap belasan santriwati, Herry Wirawan, diduga menyelenggarakan dana bantuan pemerintah yang digunakan untuk sewa apartemen. “Memang betul (mengusut aliran dana). Pak Kajati sudah perintahkan untuk melakukan penelusuran penggunaan dana-dana yang berasal dari bantuan pemerintah yang didapat oleh

Yayasan tersebut,” ucap Kasipenkum Kejati Jabat Dodi Gazali Emil, Selasa (14/12).

Dodi menuturkan Kajati Jabar Asep N Mulyana bahkan telah membentuk tim guna mengusut aliran dana tersebut. Tim sudah bergerak untuk menelusuri. “Jadi kita akan dalam dan sebagian tim sudah mulai mengumpulkan data-data dan bekerja, mengonfirmasi ke beberapa lembaga dan pihak yang menyalurkan bantuan tersebut,” tuturnya.

Bila nantinya terbukti ada penyelewengan dana, kata Dodi, hal tersebut akan menjadi perkara baru yang menjerat Herry. Namun perkara itu di luar kasus pemerkosaan yang dilakukan Herry. “Itu kan di luar dari dakwaan, karena persidangan ini sudah berjalan. Itu nanti hal lain yang kita lihat seperti apa, jadi ya kami di bidang intelijen ini

mengecek apa saja yang menjadi permasalahannya,” katanya.

Kepala Kejaksaan Tinggi (Kejati) Jabar Asep N Mulyana sebelumnya merespons soal dugaan adanya eksploitasi ekonomi. Bahkan, Asep menduga duit bantuan pemerintah digunakan Herry untuk menyewa hotel-apartemen demi melancarkan niat busuknya dengan santriwati.

“Jadi ada dugaan-dugaan kami dari teman-teman intelijen setelah pengumpulan data dan keterangan melalui di penyelidikan bahwa kemudian juga terdakwa menggunakan dana, menyalahgunakan yang berasal dari bantuan pemerintah, untuk kemudian digunakan misalnya katakanlah menyewa apartemen,” ujar Asep di Kantor Kejati Jabar, Naripan, Kota Bandung, Kamis (9/12) lalu. ● mar

## PM Jepang “Uji Nyali” Tidur...

ada yang menghuninya.

Dikutip dari AFP, rumah dinas PM Jepang ini adalah tempat percobaan kudeta tahun 1936. Beberapa peja-

bat senior termasuk menteri keuangan dibunuh oleh para perwira militer muda.

Selama bertahun-tahun, konon ada penampakan hantu

para korban tewas dari percobaan kudeta tersebut, yang menghantui lorong-lorongnya. Namun, Fumio Kishida pada Senin berkata, dia merasa

segar setelah tidur pada malam pertama di sana. “Saya tidur nyenyak kemarin,” katanya kepada wartawan.

Pers lalu bertanya apak-

ah dia melihat salah satu hantu terkenal di kediaman itu. PM Jepang tersebut menjawab, “Saya belum melihatnya.” ● mar

## Sri Mulyani: CEO Dapat Fasilitas...

pegawai, natura di daerah tertentu, natura karena keahusan pekerjaan seperti alat keselamatan kerja atau seragam, natura yang berasal dari APBN/APBD, serta natura lain dengan jenis dan batasan tertentu.

“Dikasih uang makan dan laptop harus bayar pa-

jak, Itu salah. Itu pendapat natura. Itu natura memang masuk objek pajak tapi itu tidak masuk dalam UU. Perlengkapan untuk pekerjaan itu tidak masuk dalam kategori natura yang dipajaki,” beber Sri Mulyani.

Bendara negara ini mengatakan bahwa fasilitas kantor

yang terkena pajak natura hanya fasilitas dengan harga yang fantastis. Fasilitas ini biasanya hanya diterima oleh pejabat tinggi perusahaan maupun direktur utama.

“Pak Sofjan Wanandi (Ketua Dewan Pertimbangan DPN Apindo), Pak Arsjad (Ketum Kadin) tahu deh, ka-

lau levelnya beliau-beliau itu naturanya gede banget, iya kan, Pak? Jadi azas keadilan lagi,” sebutnya.

Sebelumnya, Staf Ahli Bidang Kepatuhan Pajak Kementerian Keuangan, Yon Arsal menyatakan, pihaknya akan mengatur secara rinci siapa dan apa saja yang dikenakan pajak

atas penghasilan natura.

Penghasilan natura kena pajak ini tidak dihitung dari harga mobil atau harga rumah yang didapat. Untuk fasilitas rumah misalnya, DJP akan menghitung pajak dari perkiraan biaya sewa rumah, bukan harga rumah secara keseluruhan. ● mar

## Menikah dengan Sapi, Nenek Ini...

karakter yang sama dengan pasangannya yang sudah meninggal. Upacara pernikahan tidak biasa itu tidak ditampilkan di video tetapi penduduk desa yang menghidrinya mengklaim itu terjadi, menurut laporan The Sun pada Sabtu (27/11).

Hang terlihat menggiring

sapi itu ke rumah, kemudian memandikannya dan membuat tempat tidur yang nyaman dengan bantal.

Alas itu sama seperti yang digunakan oleh mendiang suaminya Tol Khut, yang meninggal tahun sebelumnya.

Istri yang berduka itu mengatakan jiwa suaminya datang

kepadanya ketika anak sapi itu menjilat rambut dan lehernya, lalu menciumnya.

Sapi itu juga mengikutinya ke rumah, itulah yang kemudian membuatnya cukup yakin bahwa itu adalah mendiang suaminya yang terlahir kembali.

“Saya percaya bahwa anak sapi itu adalah suami saya

karena apa pun yang dia lakukan ... sama persis dengan yang dilakukan suami saya ketika dia masih hidup,” kata Hang kepada wartawan.

Putra Hang mengatakan dia percaya klaim ibunya, dan dengan waspada memastikan sapi itu tidak berkeliaran jauh dari rumah mereka. Sebab

menurutnya, dia juga bisa “merasakan roh ayahnya di dalam hewan itu”.

Hang memerintahkan anak-anaknya untuk merawat “ayah” mereka sampai hewan itu mati. Dia bersikeras, ketika sapi itu mati, pemakamannya juga harus sama dengan manusia. ● osm

## Peneliti AS Buat Tes Darah untuk Deteksi Depresi



**JAKARTA(IM)**-Masalah kesehatan mental seperti depresi dan bipolar cukup sulit didiagnosis. Para ahli menyebut, tes biologis mungkin membantu menjelaskan beberapa variabel yang dibutuhkan.

Namun peneliti dari Indiana, AS, menciptakan tes darah untuk mendiagnosis kondisi mental seseorang.

Tes darah menggunakan RNA menawarkan harapan baru bagi orang-orang dengan gangguan mood seperti depresi hanya lewat uji darah.

Sebuah tim dari Fakultas Kedokteran Universitas Indiana AS meluncurkan tes darah pada bulan April, mengklaim itu sebagai jawaban biologis pertama psikiatri untuk mendiagnosis gangguan mood.

Studi ini menyelidiki dasar biologis dari gangguan mood, mengembangkan alat untuk membedakan jenis gangguan mood yang dimiliki seseorang - depresi atau gangguan bipolar.

“Studi kami menunjukkan bahwa adalah mungkin untuk melakukan tes darah untuk depresi dan gangguan bipolar, yang memiliki

kegunaan klinis, dapat membedakan antara keduanya, dan mencocokkan orang dengan obat yang tepat,” kata psikiater dan ahli genetika Alexander Niculescu, yang memimpin penelitian tersebut dikutip dari Al Jazeera.

“Ini menghindari percobaan dan kesalahan selama bertahun-tahun, rawat inap, dan efek samping. Karena ini adalah gangguan yang sangat umum, kami pikir kami dapat melakukan banyak hal baik dengan ini dan pengujian serta aplikasi lain yang telah kami kembangkan.”

Dasar penelitian Niculescu ini memakai penelitian 15 tahun sebelumnya tentang hubungan psikiatri dengan biomarker gen darah - indikator terukur dari keadaan biologis dalam bentuk RNA, DNA, protein, atau molekul lain.

“Misalnya, ketika Anda stres atau depresi, ada mekanisme psiko-neurologis, hormon, dan hal-hal lain yang dilepaskan yang memengaruhi darah dan sistem kekebalan Anda.”

“Dengan temuan ini, dokter akan dapat mengirim pasien ke laboratorium untuk pemeriksaan darah untuk menunjukkan penyebab gejala mereka, seperti halnya untuk penyakit fisik.” ● tom

## InternationalMedia

**PEMIMPIN REDAKSI:** Osmar Siahaan  
**PELAKSANA HARIAN:** Lusi J, Prayan Purba.  
**PENANGGUNG JAWAB:** Bambang Suryo Sularso.  
**KORDINATOR LIPUTAN/FOTO:** Sukris Priatmo.  
**REDAKSI:** Frans G, Vitus DP, Berman LR, Bambang Suryo Sularso.  
**ARTISTIK:** M Rifki, James Donald, Indra Saputra.  
**SIRKULASI-PROMOSI:** A Susanto, Nurbayin, Slamet, Ahyar, Ferry.  
**AGEN: JOGJA** (Hidup Agency), **PADANG** (Karel Chandra), **PALEMBANG** (Angkasa), **SOLO** (ABC), **BELITUNG** (Naskafa Tjen), **PANGKAL PINANG** (Yuliani, John Tanzil), **BALIK PAPAN** dan **SAMARINDA** (Cv Gama Abadi, Alan/Tatang), **MAKASSAR** dan **MANADO** (Jefri/Meike, Jemmy), **TARAKAN KALTIM** (Ali), **BALI** (Swasti), **PEKANBARU** (Bob), **LAMPUNG** (Kartika), **SURABAYA**, **MEDAN** dan **PONTIANAK**.  
**KEUANGAN/IKLAN:** Citta.  
**BIRO BOGOR:** Subagyo (Kepala Biro), Jaidarman.  
**BIRO TANGERANG:** Johan (Kepala Biro).  
**BIRO BEKASI:** Madong Lubis (Kabiro), Riston Pardamean Lubis, Kartoni Lubis.  
**BIRO SEMARANG:** Tri Untoro.  
**BIRO BANDUNG:** Lyster Marpaung.  
**BIRO BANTEN:** Drs H Izul Jazuli (Kepala Biro), Stefano (Koordinator Berita Serang, Pandeglang dan Lebak).  
**BIRO LEBAK:** Nofi Agustina (Kabiro).  
**BIRO JAMBI:** Ratumas Sabar Riah, Rts Zuchriah.  
**HARGA ECERAN:** Rp 2.500/leks (di luar kota Rp 3.000/leks), Harga Langganan Rp 50.000/7Bulan.  
**PERCETAKAN:** PT. International Media Web Printing  
**ALAMAT:** Jl. Kapuk Kamal Raya No. 40-A, Jakarta Barat. (Isi di luar tanggung jawab percetakan).  
**Alamat Redaksi/Iklan:** Gedung Guo Ji Ribao Lt 3  
Jalan Gunung Sahari XI No. 291 Jakarta Pusat 10720  
**Telp:** 021-6265566 pesawat 4000  
**Fax:** 021-639 7652.  
**Twitter:** International Media @redaksi\_IM